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■天下体育

延边富德俱乐部
破产解散

延边州体育局26日召开新闻发
布会，宣布延边富德足球俱乐部破产
解散。目前，延边富德已正式向当地
中级人民法院提交破产清算申请。

据延边州体育局局长金松天介
绍，富德集团与延边州政府于2015
年成立延边富德足球俱乐部，注册资
金为1亿元。其中，富德方占股70%，
延边方占股30%。

2016年，富德集团向俱乐部注
资共计1.7亿元。但因出现不可控
因素，该集团自2017年起没有再向
俱乐部注入资金。此后连续两年，俱
乐部靠售卖主力球员、赛季分红、票
务收入以及吉林省、延边州政府的扶
持资金维持运营。

2017年8月，延吉市税务部门在
纳税评估过程中发现，富德俱乐部有
未申报税金1.3亿元，并向企业提出
补缴税款要求。为此，延边州政府与
富德集团进行了多次谈判，但双方始
终未能达成共识。截至2018年12
月，富德俱乐部已累计欠税 2.2 亿
元。因“无法正常运营”，俱乐部目前
已正式向延边州中级人民法院申请
破产清算。

因延边队破产解散，上赛季中乙联
赛第三名陕西队有可能递补参加2019
年中国足球甲级联赛。 据新华社电

青年报记者 蔡创

本报讯 昨天，申花举行了新赛
季出征仪式，传闻已久的恩杜姆布
（中文名：钱杰给）终于官宣加盟，申
花31人大名单也全部出炉。对于新
赛季，队员们都表现出了强烈的欲
望，“我们都拥有同一个目标，就是把
这个赛季打好。”伊哈洛说道。

在前往东方明珠举行出征仪式
前，申花先在基地拍摄了新赛季全家
福，一共有27名队员参与了全家福
的拍摄，此外还包括已经随国奥队前
往泰国进行拉练的朱辰杰、刘若钒和
蒋圣龙，也就是说，新赛季申花一线
队一共是30人。

除了已经离队的队员之外，对比
上赛季的一线队阵容，王赟和毛剑卿
没有报名。据了解，毛剑卿在球队马
贝拉冬训前进行了左膝内外侧修复
手术，整个备战期一直在康复，所以
没有给他报名，但不排除下半赛季补
报的可能，而王赟则转行做了一线队
的助理教练，

在出征仪式上，俱乐部董事长
吴晓晖给球队提了3点期待，全队能
在教练组的带领下，力争取得更好
的成绩；能给更多年轻的球员更多
的机会，让大家看到申花的新人；希
望看到申花更好的精神面貌，展现
申花队“狂而不乱，放而有序”的球
队文化。

出征仪式的结束，意味着新赛季
的大幕即将拉开，揭幕战就是与上港
的同城德比，对于申花来说重要性不
言而喻。前段时间，主教练弗洛雷斯
专程前往苏州观看了上港超级杯的
比赛，谈及这个对手，弗洛雷斯说：

“两个队的实力相当，特别是上港方
面，他们也是非常强，而且有非常丰
富的比赛经验，但是我们还是会做好
准备的。”

伊哈洛是本赛季申花最为重要
的一名引援，带着中超银靴的身份加
盟申花的他，也被大家寄予了厚望。
过去两个赛季在长春亚泰期间，伊哈
洛曾3次攻破过上港的球门，对于周
五的比赛，伊哈洛说：“周五的这场比
赛不好打，对手很强，但我们要努力
去赢球，让赛季有个好的开始。之后
的赛季很长，希望自己能在球队需要
的时候站出来，为球队进球。”

男篮世界杯
32强全部产生

本报讯 记者 张逸麟 2019 年
男篮世界杯预选赛在今天全部结束，
黑山共和国、多米尼加以及波多黎各
三支球队压哨晋级，32支晋级决赛圈
的球队因此全部产生。在这个窗口
期主场力克中国男篮的约旦队也与
菲律宾成为最后两支从亚太区突围
的球队。

今年的男篮世界杯的参赛球队
从 2014 年西班牙篮球世界杯的 24
支扩大到32支。最终32强如下，非
洲赛区（5支）：安哥拉、科特迪瓦、尼
日利亚、塞内加尔、突尼斯；美洲赛区
（7支）：阿根廷、巴西、加拿大、美国、
委内瑞拉、多米尼加、波多黎各；亚太
赛区（7支）：澳大利亚、日本、伊朗、约
旦、韩国、新西兰、菲律宾；欧洲赛区
（12支）：捷克、法国、德国、希腊、意
大利、立陶宛、波兰、俄罗斯、塞尔维
亚、西班牙、土耳其、黑山共和国；加
上东道主中国队。比赛将于今年8
月31日至9月15日在中国的北京、
广州、南京、上海、武汉、深圳、佛山、
东莞八座城市举行，这也是该项赛事
第一次在中国举办。

今年男篮世界杯抽签分组仪式
将于3月16日在深圳举行，上周国际
篮联对此次世界杯抽签规则进行了
修改，东道主中国男篮将作为种子队
参加小组赛的抽签，这对于中国男篮
来说无疑是个利好消息，可以在小组
赛阶段避开强队。这有助于中国男
篮在本届世界杯上取得亚洲区第一
的成绩，从而直接获得2020年东京奥
运会的参赛资格。而根据规定，世界
杯上大洋洲和亚洲将分开算成绩，所
以亚洲成绩最好的球队直通东京。
换言之，中国男篮在成绩上需要超过
伊朗、菲律宾、约旦、日本和韩国。

青年报记者 蔡创

本报讯 昨天，申花举行了新赛
季出征仪式，老将王赟没有像往常一
样出现在31人的大名单中，而是被
划到了教练组中，这也意味着他正式
结束了17年的球员生涯。在王赟看
来，继续踢球也不是不行，但放眼未
来，现在是最适合转身的机会。

转型，现在是最合适的时候
青年报：做出这样的决定时有过

犹豫吗？

王赟：我觉得每一个人在面临选
择时肯定会去考虑各种可能性，但对
于我来说有一个很明确的目标，就是
未来肯定会走上教练这条路，所以比
起让我再多踢个一到两年，能够在一
个好的平台，有好的教练能够学习，
这可能更重要。因为很多东西你要
长远来看，看到未来的发展。

青年报：觉得自己的球员生涯圆

满吗？还有没有什么遗憾？

王赟：我觉得很少球员有大满
贯吧，大部分球员肯定会有遗憾，主
要就是看你怎样来看。对于我来说
足球是给了我一个全新的世界，当
时这么多小孩踢球，但像我这样踢
出来的很少，所以我对足球一直抱
着一颗感恩的心，这辈子也不可能
离开足球行业，肯定要跟足球打交
道的。既然足球给予了我这么多，
我现在也要去回馈，将你的阅历和
理解传承下去。

青年报：作为球员和作为教练，

在看球的时候，关注点和侧重点是不

是也会不同？

王赟：那肯定是的，其实跟前两
年我在看比赛时，视角已经不一样
了。最简单的你以前更多的是考虑
队员个人利益的得失，但作为教练要

站在全队的利益上去做决定。其实
前两年就已经开始转变了，但今年刚
好有一个契机，我觉得这一切都是水
到渠成。

青年报：目前跟着弗洛雷斯，有

没有学到什么？

王赟：跟每个教练，我都在看他
们训练，包括好的训练方法也都在做
记录，每个教练都有他的特点，我不
喜欢每个教练来的时候都说他怎么
怎么好，遇到困难时又说他如何如何
不好，我希望对每个教练的评价都有
一个完整性。

青年报：有没有比较欣赏的主教

练类型？

王赟：像瓜迪奥拉，现在最好的
教练，还有很多。但这些教练一些训
练或者比赛中细节的地方，你没有机
会去接触到。但我觉得我身边的教
练都有闪光点，我做球员时候就一直
在总结，因为我有切身体会，知道教
练怎么做队员会觉得不错，包括为人
上让队员心服口服，技战术的安排上
让队员觉得针对性很强，现在我要做
的就是把之前的经验先传授给队员，
然后再慢慢摸索吧。

青年报：对于今后的教练岗位，

有没有一个规划和目标？

王赟：每个人心目中总会有一个
很大的目标，但做起来都还要慢慢去
走和摸索。我相信每一个教练都想
成为主教练，成为豪门或者国家队的
主教练，但是你在每一步过程中要付
出很多，不过我觉得这每一步都是积
累，为以后的成长做铺垫。

德比，会告诉队员学会享受
青年报：看你有时候会和新援恩

杜姆布有沟通，英语不错？主要沟通

内容是什么？

王赟：一些简单的英语吧，因为

也经历过很多外援，但要真正的深入
沟通还是需要翻译，现在还是主要帮
助他在生活上以及融入上多提供一
下帮助吧。

青年报：觉得这个球员怎么样？

王赟：他能够留下来得到主教
练的认可，肯定是有他的一技之长，
但中超联赛马上就要开始了，我觉得
最重要的就是每一个新的球员过来，
有一个适应的过程，我希望大家能够
给他一个宽松的环境，让他发挥出自
己的水平。

青年报：第一场就是德比，你作

为球员也经历了很多，现在作为教练

会有什么建议给他们？

王赟：德比确实经历过蛮多的，
其实现在队中大部分都是有德比经
历的，最主要的还是心态吧，你说技
战术啊，拼劲什么的，我相信没有人
会不拼，越是大赛的时候越要心态平
和，但我说的时候只是这简简单单两
个字，一到赛场上一切都是瞬息万
变，所以我觉得也是希望周末能好运
吧。

青年报：武磊走了，是不是战胜

他们的最好机会？

王赟：其实每一次比赛都是一次
赢球的机会，即便没赢问题也不大
吧，可能因为是德比，又是联赛揭幕
战，所以大家炒得很热。我经历过这
么多德比，现在回头看看有胜有负，
其实就是一场比赛。希望队员调整
好心态，尤其是年轻队员，能够享受
比赛，感受德比的氛围。

青年报：首场比赛的结果，对于

整个联赛走势影响大吗？

王赟：我觉得影响不是很大，因
为我们经历了新的教练，冬训也演
练了很多新的内容，在我看来只要
把这些成果在比赛中展示出来是最
主要的。

“上海德比第一人”德比前结束球员生涯转行教练

王赟：还可以踢，但现在是离开的最好时候

出征新赛季 申花期待新变化

申花三名新援吴毅臻、伊哈洛、钱杰给一同亮相。


